

俳優 堀田眞三氏 就任

「はびきの応援大使」

令和7年3月19日(水)羽曳野市役所にて
俳優 堀田眞三氏へ山入端市長より委嘱状が交付されました！
サンディエゴ・パドレス所属 ダルビッシュ有投手
上方落語協会会長 笑福亭仁智師匠
オリックス・バファローズ所属 太田椋選手に次いで4人目の大使任命です。



山入端市長：羽曳野が世界に誇る名優、堀田眞三様に委嘱させていただきました。昨年、映画祭において俳優賞グランプリを受賞され、今現在もCM、映画などマルチな活躍をされている堀田様には、この度の大使就任をご快諾いただき感謝申し上げます。その卓越した表現力、影響力をもって羽曳野のポテンシャルを存分に発揮、発信いただけるものと確信しております。申し分ない実力を兼ね備えた堀田様のこれからの更なる活躍に期待しております。

羽曳野市は“宝箱”のようー

堀田眞三：この度、はびきの応援大使に任命いただきました堀田眞三です。このお話をいただき、俳優冥利に尽きると言いましょうか、大変光栄でございます。私は羽曳野市をまるで宝箱のようだと感じております。古市古墳群や竹内街道といった歴史資産や特産品が充実しており、中でも、夏に旬を迎えるブドウとイチジクは絶品です。そんな魅力満点の羽曳野市、私にとっては撮影を終えて帰ってきたらホッとさせる心の拠り所です。ただそれだけじゃない。他にも私の知らない羽曳野がまだまだあるんじゃないか、魅力がまだ眠っているんじゃないか。そうワクワクさせるものが羽曳野にはあると思っています。そういった魅力を私自身も羽曳野市を今一度見つめなおし世界に発信していく一助となれば幸いです。



堀田眞三(ほった しんぞう) —俳優—

羽曳野市出身、在住。俳優歴62年。映画・TV・舞台・TVCM・各種PV・海外の映画などに出演され、現役でご活躍中。出演作品は2000本超。

はびきの応援大使とは—

世界文化遺産「古市古墳群」、日本遺産「竹内街道」などの歴史的に重要な遺産や地域の特性を生かした産物など、羽曳野市がもつ魅力を広く周知し、イメージ向上及び地域振興を図ることを目的に委嘱するものです。